

Banplus impulsa el liderazgo femenino en el mundo financiero

La institución bancaria participó en diversos eventos enmarcados en el Mes de la Mujer, promoviendo el rol de las féminas en la sociedad y ofreciendo soluciones financieras especialmente para ellas.



Caracas, abril de 2024.- Con el fin de resaltar el rol de la mujer en la sociedad venezolana Banplus Banco Universal, participó en interesantes encuentros en donde el liderazgo femenino, así como los productos y servicios financieros que apoyan el crecimiento de las mujeres, fueron los protagonistas. Estos eventos fueron organizados por diversas instituciones y asociaciones, en Caracas y Carora.

Con base en su compromiso con el género femenino, **Banplus Banco Universal** ha diseñado productos específicos para las mujeres: Emprende Plus y GLAMM by President's Club. A través de estas soluciones el banco busca convertirse en un aliado para su crecimiento, mejorar su calidad de vida y la de su familia. "Nuestro norte seguirá siendo ofrecer alternativas y asesorías ajustadas a las necesidades de nuestros clientes y en especial de las mujeres, quienes tienen un rol fundamental en la sociedad venezolana. Debemos apoyarlas y seguir Haciendo País, junto a ellas", aseguró Verónica Ávila, Presidenta Ejecutiva.

Uno de los eventos en los que participó Banplus fue organizado por la Asociación Bancaria Venezolana (ABV), encuentro que buscó promover la equidad del liderazgo femenino en el sector bancario. La Presidenta Ejecutiva de Banplus, con treinta años en el sector, tuvo la oportunidad de compartir con los asistentes datos importantes sobre



las plazas que ocupan las mujeres en la organización: "Me complace compartirles que el 65% de los trabajadores en Banplus somos mujeres y los cargos gerenciales están ocupados en 65% por mujeres. El Comité Ejecutivo está conformado 50% por mujeres y somos el único banco presidido por una mujer. Esto es una muestra fehaciente que las mujeres cada vez ocupamos más y mejores puestos dentro de las organizaciones".

Adicionalmente, Verónica conversó sobre los factores claves que han guiado su desarrollo profesional. Entre otros, destacó que un buen liderazgo garantizará el éxito y respaldará los logros. También puntualizó el compromiso desde su rol con las mujeres

que se inician en el mundo de los negocios: "Cada vez son más las mujeres que necesitan asesoría financiera y acompañamiento de la banca. En Banplus, desarrollamos un documento donde reflejamos algunos tips de utilidad y soluciones para quienes están dando sus primeros pasos". Para conocer la Guía Plus – Las mujeres en el mundo de los negocios, escanea este código QR



Verónica, tuvo la oportunidad de participar como panelista en un foro organizado por la Alianza Venezolana Empresarial por el Liderazgo de las Mujeres (AVEM), donde intercambiaron opiniones sobre las experiencias financieras para avanzar en la actualidad y los productos que Banplus ofrece para las mujeres. "Somos el primer banco en crear una categoría exclusiva para mujeres a través de GLAMM by President's Club. Una solución financiera con beneficios únicos en formación académica y profesional, salud y cuidado personal, entretenimiento entre otros.", destacó Verónica.

Banplus también estuvo presente en *Venezuela se viste de mujer*, un evento que tuvo lugar en la Cámara Venezolano Española de Industria y Comercio (Cavespa), así como también en el estado Lara, en el "Encuentro de Damas, mujeres productivas de Torres" para impulsar un mensaje positivo en esta región centro occidental del país. "Tuvimos la oportunidad de participar en este importante encuentro en Carora, tierra de gran empuje ganadero, agrícola y musical donde compartimos información sobre los productos y servicios financieros que ofrece Banplus para las emprendedoras y para aquellas mujeres que ya han dado sus primeros pasos en el mundo de los negocios", comentó Nahylin Guzmán Vicepresidenta Ejecutiva de Capital Humano, Marketing y Comunicaciones, quien asistió al encuentro.

Cerraron el mes con un evento para las clientas GLAMM

Para finalizar las actividades en el marco del mes de la mujer, la institución financiera organizó un encuentro en sus oficinas para las clientas que forman parte de la categoría GLAMM, en el que pudieron intercambiar experiencias con Pily Modroño, Consultora de mercadeo de servicios y mercadeo relacional, sobre el Servicio de mujer a mujer.

Puedes ampliar la información de sus productos y servicios en la web: banplus.com, o



escribir al **Centro de Atención Banplus**, vía WhatsApp: 0412-3548325, en donde serán atendidos por un asesor. También, están abiertos los canales de comunicación: **0501-BANPLUS** (2267587) y, sus Redes Sociales: **Facebook, Instagram y X @banplusonline**.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos a través de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. En el primer trimestre de 2024 la organización obtuvo por 5ta. vez la certificación de la importante firma consultora internacional Great Place To Work® como Un Gran Lugar para Trabajar. Además, desde junio de 2023 destaca en el puesto número 7 de Los Mejores Lugares para Trabajar™ en Venezuela entre las empresas con más de 150 trabajadores.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSC en pro de la cultura, la salud y la educación de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas que impactan de manera positiva en el país. En el ámbito cultural, Ediciones Banplus destaca con obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras.

Hacemos País de la mano contigo